
ACTA DE LA JUNTA VECINAL 


En el Centro Cívico del Barrio de Juslibol, siendo las 19,30 horas del día 31 de Enero de 2017, se 
celebra Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde O. Victor 
Con esa Lasala y la asistencia de los siguientes miembros de la Junta vecinal: Dña Pilar Antoran 
Lasierra (P.P.) , O. Antonio Alcayde Rubio (P. P.)O" Laura Esteras Pérez (P.P.), D. Pablo Sanz 
Sebastián (ZeC),se escusan por no poder asistir por motivos de trabajo: y O" Raquel Baranda 
Lafuente (ZeC) y Manuel Navarro Navarro (ZeC), y como representante de la AA. Vv. San 
Pantaleón Oña Margarita Biel Gracia. 
Asisten 50 personas 
Actúa como secretaria O" M" Jesús Roncalés Fuentes. 

ORDEN DEL DÍA: 

1.- Aprobación si procede del acta anteri or 
2.- Reconocimiento de Comisión de Festejos 201 7 
3.- Gastos último trimestre/Partidas presupuestarias 
4.- Fibra óptica 
5.- Alumbrado público 
5.- Ruegos y pregw1tas 

1.- Aprobación si procede del acta anterior 
Es aprobada por unanimidad 

2.- Reconocimiento de Comisión de Festejos 2017 
Victor Conesa da a conocer los miembros de la nueva Comisión de Festejos para este año: 

Presidenta: M" José Barbó Palacios 
Secretaria : Alicia Ayuda Bolea 
Tesorero: José Miguel Casanova Gambaro 
Vicepresidente: Teodoro Bosque Menal 
Vocal: Mario Guerrero Miguel. 

3.- Gastos último trimestre/Partidas Presupuestarias 
El Presidente enumera los gastos del último trimestre del 2016: 
Salario de director de lidia en las vaquillas 327,60 € 

Carrnelo Lobera S.L., 1.887,60 € 
Pavijus SL. 1.306,80 € 
SGAE 553,42 € 
Pavijus SL. 937,75 € 
Carmelo Lobera SL. 2.931,23 € 
AGEDI 27,19 € 
Pavijus SL. 605 € 
Carmelo Lobera SL . 1.875,50 € 
Carmelo Lobera SL. 1.871,49 €. 
Paellas Gigantes Aragonesas SL . 308 € 
Y sigue diciendo que del 1.500.000 € que el Ayuntamiento tenía para los barrios rurales a Juslibol le 
correspondían 95.600 € de los cuales se han gastado 4.600 € para la línea de vida del tejado del 
consultorio médico, 11.000 € para el pavimento de el tramo de CI Zaragoza 114, 14.000 € para la 
zona de juegos del parque que hay junto al Pabellón Municipal, no se han podido hacer más obras 
por fal ta de medios y de tiempo. 



y con el dinero del Convenio de la OPZ 2014-2016 se deciillo cambiar la iluminación del Pabellón 
para ahorrar enérgia. 
y para este año con el nuevo Convenio se habla de 9.000.000 € pero todavía no nos han confirmado 
nada. 
Como prioridades destaca que hay dos obras necesarias, una en Calle Campamento y la otra en calle 
Velillanas. 
Pablo Sanz Sebastian (ZeC) pregunta por la falta de pintura en la calle Zaragoza, ya que se asfaltó 
ese tramo hace unos meses y todavía no han pintado las rayas divisorias, ni tampoco se han 
colocado las alcantarillas a lo que Victor Con esa Lasala le contesta que los de Movilidad van 
ralizando los trabajos de toda la ciudad en función de su prioridad y que en próximas fechas 
pintarán lo que falta. 

4.- Fibra óptica 
Victor Conesa da cuenta que desde la compañía de Movistar nos han informado que el proyecto 
esta en fase de estudio técnico en Ingeniería para posteriormente realizar los trabajos. 

5.- Alumbrado Público 
El Alcalde Victor Conesa informa a la sala del expediente nO 0461477/16 de fecha 23 de Junio sobre 
retirada de farolas en el que enumera todos los puntos que se han eliminado en el barrio 
argumentado que en algunos casos la zona que iluminan se queda dentro de un recinto vallado que 
en su día estaba abierto y ahora ha pasado a ser privado y en otros casos por no poder acceder para 
las labores de mantenimineto de las luminarias, es por lo que se acuerda solicitar al servicio de 
alumbrado público que las farolas que iluminan las sendas se vuelvan a colocar para evitar dejar 
puntos negros que originan inseguridad para todos los vecinos que las utilizan. 

6. Ruegos y preguntas 

y sin más temas a tratar finaliza la sesión a las 21 horas y 10 minutos 

La Secretari a 

Fdo.: M" Jesús Roncalés Fuentes 


